

XPRESS

Korem 083/Bdj Terima Kunjungan Tim Pengawasan Kegiatan Logistik Angkatan Darat TA.2022

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID

Sep 6, 2022 - 12:40



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo S.I.P di dampingi Kasrem 083/ Bdj Letkol Inf A. Juni Toa, S.E.,M.I.PoL dan Kasi logistik Letkol Inf Isroq Karim T.,S.I.Pem.,M.M menerima kunjungan Tim Pengawasan Kegiatan Logistik (Wasgiatlog) Angkatan Darat bidang Alpal yang dipimpin Letkol Chb Tri

Yulianto Pabandya Alpal Slogad beserta anggota Staf Log Angkatan Darat di Ruang Tamu Korem 083/Bdj Jln Bromo NO. 17 Klojen Kota Malang, Selasa (06/09/2022).

Dalam kesempatan tersebut Danrem 083/Bdj menyampaikan, selamat datang kepada Tim pengawasan kegiatan logistik (Wasgiatlog) Bidang Alpal TA. 2022 dari Slogad. Pengawasan dan pemeriksaan merupakan salah satu bagian penting yang tidak dapat dipisahkan dalam manajemen suatu organisasi untuk mengetahui sarana prasarana logistik yang di butuhkan oleh satuan.

Kegiatan ini bertujuan untuk memeriksa administrasi di Korem 083/Bdj khususnya bidang Alpal sehingga dapat diketahui kendala dan permasalahannya, dalam mendukung sarana prasarana peralatan dalam pelaksanaan tugas Korem 083/Bdj", Ujarnya.

Kasilog Korem 083/Bdj Letkol Inf Israaq Karim menyampaikan kepada Tim Wasgiatlog, siap mendukung dan memberikan data administrasi peralatan yang dipertanggungjawabkan,"maupun secara fisik dalam pengecekan materii", ucap Kasilog

Dalam kesempatan yang sama Letkol Chb Tri Yulianto mengucapkan terima kasih kepada Danrem 083/Bdj yang telah menerima kedatangan kami ke Korem 083/Bdj diterima dengan baik. Kedatangan kami ke Korem 083/Bdj bertujuan untuk memeriksa administrasi di Korem 083/Bdj khususnya bidang Alpal antara lain, inventaris kendaraan, Alhub, jatri dan pengecekan langsung dilapangan dihadapkan dengan TOP sesuai orgas Korem 083/Bdj, data tersebut disesuaikan dengan laporan rutin satuan, bilamana ada kekurangan materii akan diadakan perbaikan untuk mendukung kegiatan satuan.

Dalam kegiatan wasgiat log, tim melaksanakan pengecekan langsung jatri yang didampingi Kasilog dan staf logistik untuk meyakinkan penyimpanan aman beserta administrasinya.

"Pengawasan kegiatan Ini sangat penting dilakukan guna kesiap siagaan sarana prasarana yang diperlukan dalam mendukung tugas satuan," pungkas Katim Wasgiatlig. (Penrem 083/Bdj)